



TRANSCRIPCIÓN

**INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DE GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ, EN
LA II SESIÓN DE LA CUMBRE SOBRE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO
SOSTENIBLE (ODS)**

Nueva York, 18 de septiembre de 2023

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Señor presidente, señoras y señores:

Las sucesivas crisis globales a las que nos enfrentamos han puesto de manifiesto la importancia de articular mecanismos conjuntos para progresar y responder a los más vulnerables.

Hemos aprendido que, o construimos sociedades más fuertes, solidarias y resilientes, o no estaremos bien preparados para acometer las profundas transformaciones que necesitamos para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible y encarar el futuro de progreso y prosperidad.

Esta vez, en consecuencia, no podemos fallar. La Década para la Acción no está perdida. Y debemos actuar.

Así lo ha entendido mi país.

En el plano doméstico, en estos años hemos dedicado ingentes esfuerzos económicos para armar un escudo social robusto que protegiera a los más vulnerables.

Hemos puesto en marcha profundas reformas e implementado políticas públicas en el ámbito del empleo, la educación, la salud, la igualdad de género, la inclusión social, la digitalización y la lucha contra la emergencia climática sin que nadie quede atrás. Y hemos hecho de las políticas de prevención y reducción de riesgos una prioridad, que incluyen la publicación del “Marco de gestión del riesgo de catástrofes en España”.

Y en el plano internacional, y en coherencia con esta firme convicción, mi país seguirá contribuyendo de manera decisiva a los distintos instrumentos de Naciones Unidas para avanzar en el cumplimiento de la Agenda 2030 y hacer realidad los ODS en todo el mundo.

Nos hemos dotado de una nueva Ley de Cooperación internacional, en la que nos comprometemos a dedicar el 0,7% de nuestra Renta Nacional Bruta a Ayuda Oficial al Desarrollo en el año 2030. Además, durante el periodo de 2024 a 2027, realizaremos nuevas aportaciones financieras.

Uno, aumentaremos nuestra contribución al Fondo Conjunto ODS, del que ya somos el segundo donante, llegando a 120 millones de euros.

Apoyaremos al Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola con 20 millones de euros para seguir reforzando la seguridad alimentaria.

Y aspiramos a estar entre los 10 primeros donantes con nuestras contribuciones al Fondo Fiduciario para Propósitos Especiales y al presupuesto ordinario de las agencias entre 2024 y 2027.

España quiere tener un papel activo en todo el debate que esté impulsando el Secretario General y, por eso, deseamos acoger la IV Cumbre de Financiación para el Desarrollo Sostenible que se celebrará en el año 2025. Queremos que tenga un impacto verdaderamente transformador y para ello debemos empezar a trabajar desde ya.

El tiempo de actuar pues, evidentemente, es ahora. Aprovechemos esta importante cita para renovar, con determinación y con firmeza, nuestro compromiso ineludible con la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Nada más y muchas gracias.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)
(Intervención original en español)*